

- Sainte-Lucie représentée à la 100e session du Conseil des ministres ACP

Le Conseil des ministres ACP (Afrique Caraïbes et Pacifique) s'est réuni à Bruxelles du 9 au 12 Décembre 2014. Il s'agit de sa 100e session depuis la création du Groupe des États ACP en tant qu'organisation internationale en 1975 avec l'Accord de Georgetown.

Le ministre des Affaires extérieures, du commerce international et de l'aviation civile de Sainte-Lucie, monsieur Alva Baptiste R. a participé à la semaine de réunions ministérielles et il a exprimé la nécessité d'adopter une approche durable de la coopération au développement dans le cadre du 11e Fonds européen de développement (FED) qui répond à la réalité géopolitique des PIED (Petits Etats insulaires en développement).

Pour lire l'article : <http://www.stlucianewsonline.com/st-lucia-attends100th-session-of-the-acp-council-of-ministers/>